

## Unknown Title

Marie-Élise Faucher :: 2016-05-31

---



C'est l'alarme de température dont était munie le poulailler qui a alerté M. Desroches sur son cellulaire. L'homme, qui possède 9 autres poulaillers dans les rangs Casimir et St-Georges, a aussitôt accouru sur place, où il n'a pu qu'observer, impuissant, le fruit de son labeur partir en fumée.

Le dernier étage et le toit étaient en embrasement généralisé lorsque les pompiers sont arrivés sur les lieux, a indiqué Frédéric Dubeau, directeur adjoint du service d'incendie de la municipalité d'Ange-Gardien.

---

---

Les flammes ont rapidement mis la bâtisse à terre, selon l'impression de M. Desroches, qui semblait en état de choc au bout du fil lorsque *La Voix de l'Est* s'est entretenu avec lui.

Le propriétaire de la Ferme Richard Desroches est demeuré sur place pendant toute la durée de l'intervention du service d'incendie. Lorsque *La Voix de l'Est* l'a contacté, vers 20 h 45, les pompiers terminaient de ramasser les débris.

L'agriculteur perd 13 000 oiseaux en plus du bâtiment, qui était assuré.

«Je suis déçu, laisse-t-il tomber en soupirant. C'est un poulailler qu'on avait rénové beaucoup depuis 4, 5 ans.»

---

---

Ce dernier évalue les pertes à 400 000 \$. Le poulailler devra être remplacé, soutient M. Desroches. «On n'aura pas vraiment le choix», dit-il.

L'enquête pour déterminer la cause de l'incendie est en cours.